

Valence, le 18 novembre 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

11ÈME ÉDITION DE LA SEMAINE DE L'INDUSTRIE : DU 21 AU 27 NOVEMBRE 2022

La nouvelle édition de la « semaine de l'industrie » est placée sous le thème de « agir pour une industrie d'avenir : une semaine pour aller à la rencontre des acteurs de l'industrie ».

Cette semaine de l'industrie sera notamment l'occasion de mettre en évidence les résultats des dispositifs mobilisés dans le cadre de France Relance et France 2030 pour relever les nouveaux défis auxquels sont confrontés les industriels : moderniser les entreprises, innover, soutenir les projets industriels sur le territoire, décarboner les procédés.

La semaine de l'industrie a pour objectif de créer des passerelles entre le monde professionnel et le monde de l'éducation et de la formation, mais aussi de lutter contre les préjugés sur l'industrie et ses métiers avec des événements sur tout le territoire.

C'est également l'opportunité pour les acteurs industriels de promouvoir leurs métiers et savoir-faire et de recruter notamment auprès des jeunes. Le secteur industriel, très présent dans la Drôme, fait actuellement face à une pénurie de recrutement.

De nombreux événements sont prévus dans la Drôme dans le cadre de cette action, notamment :

- 21 novembre : lancement officiel de la semaine de l'industrie dans l'entreprise ACROPOSE (fabrication de mobilier urbain) ;
- 21 novembre : actions de l'agence Pôle Emploi de Romans sur la maroquinerie et la production alimentaire ;
- 24 novembre : opération de « stage dating » au lycée polyvalent Algoud-Laffemas Briffaut à Valence.

En tout, plus de 30 actions sont labellisées sur l'ensemble du département jusqu'au 12 décembre 2022. La liste complète des événements labellisés en Drôme est disponible à l'adresse suivante : https://www.semaine-industrie.gouv.fr/rechercher-evenement?departement=113®ion=188&date_deb=2022-11-21&date_fin=2022-11-27&lat_min=-90&lat_max=90&lon_min=-180&lon_max=180&page=1